

07.07.17

Beschluss
des Bundesrates

**Vorschlag des Bundesministers der Justiz und für
Verbraucherschutz für die Ernennung von Bundesanwälten beim
Bundesgerichtshof**

Der Bundesrat hat in seiner 959. Sitzung am 7. Juli 2016 beschlossen, dem
Vorschlag für die Ernennung

der Oberstaatsanwältin beim Bundesgerichtshof

Heike B e c k e r - K l e i n

zur Bundesanwältin beim Bundesgerichtshof und

des Oberstaatsanwalts beim Bundesgerichtshof

Dr. Andreas H o r n i c k

zum Bundesanwalt beim Bundesgerichtshof

gemäß § 149 GVG zuzustimmen.